



UNSERE GEMEINDE

GERERSDORF-SULZ-REHGRABEN



Liebe Gemeindegewinnen, liebe Gemeindegewer!
Nachstehend einige wichtige Informationen.

Angelobung des neu gewählten Gemeinderates

Am Donnerstag, den 20. Oktober 2022 fand die konstituierende Sitzung mit den neu gewählten Gemeinderäten und Ersatzgemeinderäten im Sitzungssaal der Gemeinde Gerersdorf – Sulz statt. In dieser Sitzung wurden die Gemeinderäte und Ersatzgemeinderäte von Bürgermeister Roman Jandrisevits angelobt sowie der neue Vizebürgermeister Manuel Zach einstimmig von der ÖVP – Fraktion gewählt. Auch die neuen Gemeindevorstände Mattias Hafner, Edmund Hafner und Franz Hafner wurden von den Gemeinderatsparteien gewählt.



Besuch der Volksschulkinder



Im Rahmen des Nationalfeiertages spazierten die Kinder der Volksschule Gerersdorf mit ihren selbstgebastelten Fahnen durch das Dorf und machten auch einen Halt beim Gemeindeamt Gerersdorf – Sulz.

Bürgermeister Jandrisevits und das Team freuten sich über den Besuch und sorgten für eine kleine Stärkung für Kinder und Lehrerinnen.



Auch die Kindergartenkinder bastelten Fahnen zum Nationalfeiertag und spazierten durch das Dorf im Ortsteil Sulz.

Sperre der Landesstraße zwischen Sulz und Steingraben

Aufgrund der Sanierung der Landesstraße L118 von Steingraben bis Ortsende Sulz, kommt es am **07.11. – 10.11. 2022** und am **14.11. – 18.11.2022** zu einer Straßensperre. Der gesamte Verkehr wird in diesem Zeitraum über Steingraben umgeleitet. Die Anrainer im Bereich der Siedlung Sulz können über die „Quergasse“ und „Untere Hauptstraße“ ausweichen.

Am Mittwoch, den 02.11.2022 wird mit den Fräsarbeiten begonnen.

OSG Geschäft im Ortszentrum Gerersdorf

Das ehemalige Reichl-Gebäude im Ortskern von Gerersdorf soll Anfang des Jahres abgerissen werden, um Platz für das neue Gebäude mit Nahversorger inkl. Café und Wohnungen zu schaffen.

Die Oberwarter Siedlungsgenossenschaft plant die Fertigstellung im Sommer 2024.



Wir suchen einen Betreiber für den Nahversorger. Bewerbungen bitte an die Gemeinde richten. Tel. 03328 322 72 oder per E-Mail post@gerersdorf-sulz.bgld.gv.at.

Im Obergeschoss entstehen 4 Wohnungen mit jeweils ca. 55 m². Auch hier können Interessenten sich gerne im Gemeindeamt melden.

Spatenstich in Rehgraben

Noch im November 2022 findet der Spatenstich für die Reihenhäuser und Wohnungen in Rehgraben statt.

Die entstehenden Reihenhäuser und Wohnungen werden von der Oberwarter Siedlungsgenossenschaft errichtet und schaffen neuen Wohnraum in unserer Gemeinde.

Bei Interesse liegen die Pläne im Gemeindeamt auf.



Reihenhäuser



Wohnungen



Glasfaser-Internet für Gerersdorf-Sulz

Der Bedarf der Gemeindebevölkerung an Glasfaser-Internet wird sehr ernst genommen und in Abstimmung mit Telekom A1 beginnt der Glasfaser-Ausbau im ersten Quartal 2023 und soll voraussichtlich Ende drittes Quartal 2023 fertiggestellt werden.

Euer Bürgermeister

Roman Jandrisevits